

Une pyramide extraterrestre découverte sur Mars



Le 16 mars 2022, une **mystérieuse pyramide** a été découverte sur la planète Mars, à environ 166 kilomètres de la région de Dorsa Brevia ...

La planète rouge regorge de mystères qui nous restent à élucider. Cette pyramide accrédite l'hypothèse que cette terre inhospitalière a été habitée, il y a des millions d'années, par une civilisation suffisamment avancée pour être capable de bâtir de tels bâtiments.

J'ai trouvé une pyramide à quatre côtés sur Mars en utilisant la carte de Google Earth. Chaque côté de la structure, du bord au sommet, fait 5 km de long, cela signifie qu'elle mesure environ 3 km de haut au minimum. Les extraterrestres deviennent souvent particulièrement grand. Pourquoi ? Ils ne travaillent pas, ils ont des robots dotés d'une intelligence artificielle qui créent les bâtiments qu'ils veulent et le temps qu'il faut pour les terminer signifie peu pour les extraterrestres puisque la plupart des espèces vivront éternellement. Nous mesurons le temps à l'aide des jours, des mois, des années parce que nous le mesurons par rapport à notre propre durée de vie... Nous vivons environ 75-85 ans en moyenne. Mais si vous étiez un extraterrestre, vous auriez tout le temps pour explorer l'univers.

Coordonnées Google Map : 70°55'30.87"S 72°29'54.06"E

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

Extraterrestre - 13 juin 2023 - Wakonda - CC BY 2.5